

## Pressemitteilung

Köln, 07.01.2015

### **BLD mit personellen Änderungen auf Partner- und Counsel-Ebene**

BLD Bach Langheid Dallmayr hat zum 1. Januar 2015 **Tobias Matz** (43) zum neuen Partner ernannt. Mit der Ernennung von Matz wächst die BLD-Partnerschaft auf 38 Partner.

Tobias Matz ist seit 1999 als Rechtsanwalt und seit 2009 bei BLD in Köln tätig, wo er in den letzten Jahren erfolgreich das Geschäft der allgemeinen Betriebs- und Privathaftpflicht weiterentwickelt hat. „Die Aufnahme von Tobias Matz in den Partnerkreis trägt nicht nur der hohen fachlichen Kompetenz, dem unternehmerischen Geist und der Führungsstärke des Kollegen Rechnung, sondern ist überdies Ausdruck eines kontinuierlichen Wachstums des Haftpflichtbereichs“, erklärt Dr. Rainer Büsken, Geschäftsführender Partner und verantwortlicher Fachleiter „Haftpflicht“. Unter der Leitung von Matz soll ein Kompetenzzentrum für allgemeine Haftpflichtschäden entstehen, das den speziellen Anforderungen der Mandanten an Qualität und Effizienz der Bearbeitung Rechnung trägt.

Eine weitere personelle Stärkung des Haftpflichtbereichs stellt **Dr. Alexander Fritze** (46) als neuer Counsel dar, der zum 1. März 2015 von Dr. Eick & Partner zu BLD wechseln wird.

Dr. Fritze, Fachanwalt für Bau- und Architektenrecht, ist seit 1999 Rechtsanwalt und war maßgeblich an dem Aufbau des Bochumer Standortes von Dr. Eick & Partner beteiligt. Seit 2004 war er Partner der Sozietät und betreute eine Reihe namhafter Versicherungsunternehmen und Kommunen im Bereich der Haftpflichtversicherung. Als ausgewiesener Experte soll Dr. Fritze zukünftig am Kölner Standort von BLD insbesondere den Geschäftsbereich der Bau- und Architektenhaftung verstärken. „Dr. Fritze genießt im Markt einen hervorragenden Ruf und ist ein menschlich sehr angenehmer Kollege“, sagt Dr. Büsken und ergänzt, dass „BLD durch diese personelle Verstärkung den Ausbau der ‚Spezialisierung in der Spezialisierung‘ organisatorisch vorantreibt. Bei BLD finden unsere Mandanten nicht nur einen Haftpflichtexperten, sondern jeweils einen Spezialisten für sämtliche relevanten Haftpflichtsparten. Dieses Angebot ist im Markt einzigartig.“

BLD verlassen wird der langjährige Partner **Dr. Jürgen Wolters** (49), der in den Vorstand der Haftpflichtkasse Darmstadt berufen wurde.

Dr. Jürgen Wolters arbeitet als ausgewiesener Experte für Haftpflichtversicherung seit 1997 als Rechtsanwalt und ist seit 2000 Partner bei BLD. Er scheidet zum 30. September 2015 aus der Partnerschaft aus, um zum 1. Januar 2016 in den Vorstand der Haftpflichtkasse Darmstadt zu wechseln. „So sehr wir den Abgang bedauern“, sagt Dr. Theo Langheid, Geschäftsführender Partner bei BLD, „begleiten wir den Wechsel unseres Partners Dr. Wolters mit großer Anerkennung, Mitfreude und auch ein wenig Stolz.“ Dr. Wolters ist der erste BLD-Anwalt, der Vorstand eines Versicherungsunternehmens wird. „Dies ist“, so Dr. Langheid „ein weiteres Beispiel für den hervorragenden Ruf, den BLD in der Versicherungswirtschaft genießt.“ Neben Dr. Wolters arbeiten zahlreiche ehemalige Referendare und Anwälte von BLD in den verschiedensten Fach- und Führungsverantwortungen von Versicherungsunternehmen.

*Text: 2.696 Zeichen / 3.118 Zeichen (mit Leerzeichen)*

## **Hinweise für die Redaktion:**

BLD Bach Langheid Dallmayr Rechtsanwälte Partnerschaftsgesellschaft mbB ist die größte deutsche Anwaltssozietät mit ausschließlicher Spezialisierung auf Haftungs- und Versicherungsrecht. Derzeit arbeiten über 130 Rechtsanwälte an fünf Standorten. Ihre besondere Marktposition verdankt BLD einer jahrzehntelangen strategischen Fokussierung auf den Versicherungsmarkt. Über 70% der großen deutschen Versicherungsunternehmen sowie zahlreiche internationale Kunden beauftragen die Kanzlei regelmäßig mit Prozessführung und Beratung.

## **Bei Rückfragen**

Dr. Christopher Holl  
Theodor-Heuss-Ring 13-15 | 50668 Köln  
E-Mail: [marketing@bld.de](mailto:marketing@bld.de) | Tel +49 221 944027-6